

Estimado amigo:

La Fundación Innovación y Desarrollo (FIDBAN) está sometiendo a análisis su actividad y las distintas soluciones que ofrecer a emprendedores e inversores para presentar alternativas después de la crisis provocada por la pandemia del coronavirus. Estamos convencidos de que nos esperan grandes cambios económicos y sociales y que, lógicamente, ello afectará al mundo del emprendimiento y a la actividad de los business angels.

De hecho, a día de hoy, ya son numerosos los cambios que se están produciendo y que, de una forma u otra, estamos seguros que habrán tenido incidencia en tu actividad empresarial.

Es por todo ello que hemos decidido, como primera medida, poner a tu disposición nuestra estructura de asesoramiento técnico y de difusión internacional por si entiendes que puede serte de utilidad para afrontar la actual situación.

En segundo lugar, desearíamos conocer cuál es la situación actual de tu proyecto y en qué medida se ha visto afectado por la crisis. Si tu proyecto empresarial se mantiene activo sería interesante divulgarlo en nuestras redes sociales, en la medida que puedan servir de ejemplo para otros emprendedores. Lógicamente siempre contando con tu autorización.

Los cambios que los nuevos tiempos demandarán serán tan profundos que van a exigir un esfuerzo colectivo y colaborativo. Por ello desde FIDBAN nos atrevemos a pedirte que compartas con nosotros, desde tu experiencia como emprendedor, sugerencias e ideas para ese nuevo futuro que se avecina. Creemos que así nuestra fundación estará en mejores condiciones para seguir llevando a cabo, de la manera más eficiente posible, el fin para el que fue creada, que no es otro que el apoyo a los emprendedores.

Atentamente

Rubén Calderón
Presidente Fundación

Víctor Gijón
Coordinador Comité Técnico